

¿Por qué estudiar esta Titulación?

A nuestro juicio un Máster Oficial debe ser concebido como una enseñanza profesionalizante y especializada, la cual debiera dar respuesta a la demanda social, complementando el apartado de investigación en dicho campo. Nuestro Máster sobre Actividad Física y Salud, cumple con estos requisitos, de ahí la importante demanda que tiene.

Nuestro Máster está diseñado como una continuación de los estudios generales de Grado, para permitir la adquisición por parte del alumno de una formación multidisciplinar, avanzada y especialista, con orientación académica profesional.

Nuestra principal finalidad es conseguir la excelencia mediante contenidos más prácticos que impliquen más al alumno y con orientación a adquirir unas competencias concretas de conocimiento, destrezas y habilidades que permitan actitudes garantistas para la práctica profesional que les facilite la incorporación al mercado de trabajo, tal y como fue promovido en la declaración de Bolonia.

Uno de los aspectos fundamentales de nuestro Máster, es establecer las bases para que el profesional sea capaz de continuar de forma autónoma y en grupo con el aprendizaje permanente mediante recursos bibliográficos o mediante la búsqueda de cursos específicos de postgrado. Es precisamente el trabajo en grupo lo que muchas empresas demandan, a fin de solucionar sus problemas. Esperamos conseguir que las empresas e instituciones confíen en nuestros titulados.

